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むかわ町まちなか再生基本計画（案）についての意見募集結果

１ 概要
むかわ町まちなか再生基本計画（案）について、パブリックコメント手続きによる、

町民の皆様への御意見の募集や、両地区のまちなか再生検討会委員への意見照会を行っ
たところ、５名から、述べ１５件の御意見が寄せられました。
御意見の概要及び御意見に対する町の考え方は、次のとおりです。

２ 意見募集の概要
・募集期間 令和４年２月２８日（月）～３月１４日（月）まで
・募集方法 書面持参、郵送、ファックス、電子メール
・周知方法 むかわ町ホームページ、役場窓口、まちなか再生検討会委員へ郵送

No 頁 意見の概要 意見に対する町の考え方
鵡川地区
１ 9p 【新たな視点の拠点機能創出プロジェクト】 委員から提案のあったアイデア

10p まだ具体的でないことがわかります。 を基に、今後、優先順位を見極め
実行する内容を絞ってもいいと思いま ながら、実践活動を展開してまい
す。 ります。

２ 18p 【空き店舗・空き地活用】 賑わいの創出に向け、実践活動
ここの内容がうまくいってほしいで を展開してまいります。

す。
穂別地区
３ 12p 【穂別地区のプロジェクト】 穂別地区はもとより、むかわ町

13p 穂別地区ではじまっているプロジェ 全体に波及させるべく展開してま
クトが魅力的に書かれています。 いります。

４ 12p 【コミレスプロジェクト】 施設の構造変更等は困難です
サテライトオフィスの場所は近くて が、御意見の趣旨を踏まえ、活用

良いという人が多かった。交流スペー しやすいスペースとなるよう創意
スが狭く、座席数が少ない、厨房が狭 工夫してまいります。
いので本格的な交流拠点としては物足
りない。

５ 13p 【買い物プロジェクト】 御意見を踏まえ、整理・点検を
住民の需要に対して、現状の商店・ 行い、よりよい形となるよう検討

飲食店でも出来ることがあるかもしれ してまいります。
ないので、実現に向けて新しい事と今
の商店に出来る事など整理と点検も重
視。

６ 19p 【住民主体による地域運営】 まちなか再生に向けて、町民皆
とても大切な事と思いますが、昔か 様の積極的な事業等への参加、協

らよく言われてきた事です。○○会議、 力なくては実現が困難なことも多
○○プロジェクトチーム。集まる人は くあります。そのために幅広く参
いつも同じ人ばかりというのが現状か 加者を募り、偏りが生じないよう
と思います。そこから一歩進みたいで 努めてまいります。
すね。人口２４００人を切った穂別地
区だけどまだまだ面白い人がいるので
は。ただ、高齢になっても元気な人は
忙しいけど。

７ 19p 【交流・生活活動の拠点づくり】 まちづくりに関わる人材育成は
住民の声を聞き、情報を集約して活 重要と認識しております。御意見

動につなげるコーディネーターの育成 を踏まえ、外部（専門的）人材の
・配置という項目を付け足して欲しい 登用を図るなど今後の活動展開に
（まちまかない会社のベースになるも 活かしてまいります。
のとして、早急にコーディネーターを
決めて、ＳＯを使ったイベント、物販
など、情報集約してつなげる人がほし
い。）
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No 頁 意見の概要 意見に対する町の考え方
８ 21p 【恐竜化石資源の活用】 資源の有効活用は重要と認識し

恐竜化石資源を活かしたまちなか再 ております。御意見を踏まえ、民
生・活性化。グッズ等の一覧のＰＲや、 間団体と連携するなど今後の活動
アイデア募集も必要。 展開に活かしてまいります。

【両地区共通】
９ 23p 【両地区をつなぐ取組】 地域の特産物の有効活用に向け

両地区の資源を活かした商品開発の て、御意見を踏まえ、今後の活動
推進・支援については、日本酒づくり 展開に活かしてまいります。
→松茸を活用した酒づくり、ししゃも
を活用した酒づくりなど特産物を前面
にしたものに。

10 23p 【両地区をつなぐ取組】 御意見を参考にさせていただ
定住支援で、学生バス「らんらん号」 き、今後の活動展開に活かしてま

を穂別の中心まで運行。都市での「下 いります。
宿」でなく。

11 25p 【連携体制の構築】 専門的な人材の活用につきまし
専門家の活用は、両地域とも必要で ては、御意見を参考にさせていた

あり、P25 の横断的な連携体制の構築 だき、今後の活動展開に活かして
については、コア会議（まちなか再生 まいります。
検討会の各プロジェクト会議）以外か
ら「助言」を受けれる体制を作ってほ
しい。

12 － 【遊具の設置】 御意見を参考にさせていただ
ふわふわどーむ設置。鵡川近辺にふ き、今後の活動展開に活かしてま

わふわどーむがある公園がないため。 いります。
冬、雪の時期は利用できないが、室内
で設置する場合、町民以外は少額だけ
ど有料でも人はきそう。

13 － 【イベント実施】 衛生的な取り扱いなどの課題は
餅まきの実施。今はあまりみかけな ありますが、御意見を参考にさせ

い家などを建てたときにする餅まき？ ていただき、今後の活動展開に活
拾い？を月１程度でもイベント化して かしてまいります。
もいいかも。餅米の消費にもなる。

14 － 【空き家利用】 御意見を参考にさせていただ
むかわ町は賃貸が少ないため、空き き、今後の活動展開に活かしてま

家をリフォームして移住者限定で、年 いります。
数決めて安く提供してはどうか。また、
空き家のＤＩＹを売りにしてはどうか。

15 － 【病院】 医療の充実は、町の重要課題で
より住みやすい環境づくりだけをメ もあります。専門科の配置につき

インとするならやはり病院問題がある ましては、御意見を参考にさせて
と思います。週１でも眼科や皮膚科な いただき、今後の活動展開に活か
ど他の科の受診が町内でも可能になっ してまいります。
たらより住みやすいのではないかな？
と感じました。

※提出のありました意見の中で、言い回しなど、文章整理している箇所があることを申
し添えます。


